#507820 Narita View



飯田町夏祭り

寺台保目神社祭礼







並木町夏祭り

市内の夏祭り

各地で威勢良く

7月に、市内各地で夏祭りが行われました。神輿を担ぐ力強い声や、山車を曵く威勢の良い掛け声、軽快な音色のお 囃子などが各町内に響き渡りました。

スケートボードパーク 7/29

大谷津運動公園内にオープン

2020年東京オリンピックの追加種目に決定しているス ケートボード。大谷津運動公園内に無料で利用できるス ケートボードパークがオープンしました。施設は、初級者・ 中級者の利用を中心に考え、ミニランプ、モーグル、ボッ クスなどが配置され、練習用の手すりも設置されています。 利用した高校生は「近くにスケートボードパークがなかっ たので、これからたくさん利用したい」と話していました。 なお、利用にはヘルメット着用などの条件があります。

利用時間=午前9時~午後5時(5月1日~8月31日は午後7 時まで)

休場日=月曜日(祝日の場合は次の平日)



オープン初日に多くの人が利用



ラリーを交わす男子ペア

夏季バドミントン大会

チームワークで粘りのプレー



バドミントンを通して交流を深めてもらおうと「夏季バド ミントン大会」が市体育館で開催されました。試合は、男子・ 女子・混合ダブルスの3ペア対抗戦。県内外から集まった、 学生や社会人のチームが、力を合わせて勝利を目指しました。 夏本番の陽気となったこの日、会場の温度もぐんぐんと上が りましたが、選手は笑顔を見せながら、心地よい汗を流して いました。

夏休み子ども陶芸教室

自分だけの作品と思い出作り

普段は60歳以上の人が学ぶ生涯大学校で「夏休み子ども陶 芸教室」が行われ、市内の小学生15人が参加しました。全3回 のうち1回目のこの日は、生涯大学校で陶芸を学ぶ生徒に教わ りながら、ろくろを使って型作り。アドバイスを受けながら、 粘土を茶碗や皿などの形に作り上げました。参加した子ども は「出来上がるのが楽しみ」と笑顔で話していました。



ろくろを使って慎重に



並野花会による演目「じいじ、ばぁばの学芸会」

高齢者クラブ大会

6分間の発表に思いを込めて



市内に90を超える団体が組織されている高齢者クラブ連合 会の会員が日頃の活動の成果を発表する[高齢者クラブ大会] が国際文化会館で行われました。芸能発表には10団体、6個 人が出場し、この日のために練習してきた舞踊や寸劇などを 披露。今大会は、9月に白井市で行われる印旛地区大会の市 の代表選考も兼ねていて、並野花会(優勝)、前林第二老人ク ラブ(準優勝)、玉一豊寿会(第3位)が出場権を獲得しました。

わんぱく相撲全国大会出場

していました。

磨き上げた技で勝利を誓う

わんぱく相撲千葉ブロック大会を3位で通過した成田チー ムの、全国大会出場激励会が市役所で行われました。メンバー の3選手は、全国大会出場を決めた6月以降、稽古を積み重ね、 それぞれの持ち味を磨いてきました。市長から激励を受ける と「練習の成果を発揮できるよう頑張ってきます」と力強く話



わんぱく相撲成田チームの選手と関係者